# みずほ通信

平成28年10月2日



## 10月の予定

瑞穂学園のシンボルツリーは「さくら」ですが、第2のシンボルツリーは「こぶし」です。 この「こぶし」の木は、春に白い花をたくさん

咲かせますが、今、実を結んでいます。

赤ちゃんの握りこぶしみたいです。それで、こぶしというそうです。

H	月	火	水	木	金	土
						1
						鶴岡八幡神社
						カラーズ演奏
2	3	4	5	6	7	8
		工賃支給		園内診療		コンビニ外出
9	10	11	12	13	14	15
面会日	スポーツ大会	• • •	12	園内診療		コーヒーサービス
16	17	18	19	20	21	22
				園内診療		コンビニ外出
				バスハイク		
23	24	25	26	27	28	29
		食事会	誕生会	園内診療		
30	31					

11月の面会日は、11月13日です。当日赤村文化祭でカラーズが出演します。 みなさまの応援よろしくお願い致します。

## 縁起の良い「双子ちゃんナス」が採れました。

お正月の夢は、一富士二鷹三茄子の順で縁起が良いと 言われていますが、なんと、学園の畑で1つのヘタから 富士山の形をした2本のナスが出来ました。

お正月にはほど遠いですが、何かいいことの前触れではないでしょうか。

「秋茄子は嫁に食わすな。」のことわざにありますようにこのナスもおいしかったでしょうね。

さて、だれが食べたのでしょうか。

宝くじが当たるかも?

## パン工房が完成間近になりました。

11月初旬が竣工予定日ですが、ご覧のように外観はほぼ出来ました。

これから、内装工事と外構工事が終われば完成です。 2か月後には、パン工房「ショコラ」も開店いたします。 皆様のお越しと、お知り合いへの宣伝並びに、 お買上げの程、よろしくお願い申し上げます。 ホームページでご覧の皆様も、ご支援よろしく お願い致します。





(平成28年9月21日現在)

#### 秋の避難・防火訓練がありました。

瑞穂学園では、年4回、火災を想定した避難訓練を 行っています。

平成28年9月15日に田川消防署添田分署より、7名の署員の方に来て頂き、訓練の様子を見てもらったり、消火器を使った消火活動を行いました。消火器はよく目にしますが、いざ火が出て操作するとなると皆様いかがですか?

日頃は、まさかと思っていても現実となるかも しれません。

そのためには、日頃いかに訓練しているかです。

これからも、利用者様の安全・安心を確保するため訓練は欠かしません。



#### 9月19日は敬老の日でした。

今年は、還暦の方が1名、喜寿の方が2名、他に65歳以上の方が31名、総数34名の方が対象でした。

毎年思うことは、利用者様の年齢を感じさせないほど、いつも明るく、元気であるという事です。時にはこちらが元気をもらう事もあります。現在86歳の方が最高齢であり、元気で長生きの秘訣をお伺いしたところ、「朝・昼・晩ごはんを食べる事・寝る事。」との事。

今年は、職員から皆様の長寿を願って、『ソーラン節』の踊りを行いました。皆さん、「どっこいしょ・どっこいしょ」の掛声もばっちりで大変盛り上りました。

来年も、1人でも多くの方の敬老会が出来るよう、皆様の健康に 配慮し、サポートを行っていこうと思いました。

(担当職員:吉竹 記)





(職員による『ソーラン節』)



(みんなで記念撮影)



福岡県田川郡赤村大字内田1474〒824-0432 TEL0947-62-2129(代) Fex 0947-62-2900

12月4日(日)5日(月)は、親子旅行です。

行先は、人吉温泉に決定しました。 球磨川の畔の豪華温泉旅館です。 大勢の皆さまのご参加をお願い致します。

(氏名や写真掲載は、利用者様・ご家族様の了承を得ています。)